
Von der Verwaltung sind keine Mitteilungen zu verzeichnen.  
 

a) Herr Ebbinghaus möchte in Erfahrung bringen, ob es Neuigkeiten bezüglich des 
Parkplatzes Mühlenstraße gibt. Hier soll eine Haltebucht zur Abholung der Schüler durch 
die Eltern entstehen.  
 
Anmerkung der Verwaltung: Hierzu wird seitens des Ordnungsamtes ein Konzept 
entwickelt. Dieses Konzept soll eine Lösung für das vermehrte Verkehrsaufkommen und 
das dadurch entstehende Unfallrisiko umfassen. 
 

b) Herr Bornewasser teilt mit, dass vor dem Geschäft KIK ein im Rahmen der 
Umbaumaßnahmen des Schloßmacherplatzes und der angrenzenden Passage 
geplanter Baum fehlt. Darauf erklärt Herr Dippel, dass es sich um einen Mangel der 
Baufirma handelt, welcher in nächster Zeit behoben wird.  
Weiterhin erkundigt sich Herr Bornewasser, ob bei dem Bau des Kreisverkehres an der 
Querung Kaiserstraße Aufmerksamkeitsflächen geplant sind. Dies wird durch Herrn 
Dippel verneint.  
 

c) Herr Haselhoff regt an, dem Städtepartner Nowy Targ ebenfalls eine Grünfläche zu 
widmen, um eine Gleichstellung der Städtepartner (Châteaubriant in Bezug auf den Parc 
de Châteaubriant) zu erzeugen.  

 
Weitere Wortmeldungen sind nicht zu verzeichnen.  
 
Ende des öffentlichen Teils der Sitzung: 18.50 Uhr  

 
 

 
 


